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Новости z

прогНоз погоды z
 Четверг, 15 апреля: ночью +15°С, днём 
+11°C, ветер  южный 2 м/с, давление 
751 мм рт. ст., дождь.
Пятница, 16 апреля: ночью +9°С, днём 
+15°C, ветер южный 4 м/с, давле-
ние 752 мм рт. ст., дождь.

человек и его дело z

Уважаемые читатели! 
15 апреля завершается  
Всероссийская декада 

подписки.
Успейте  выписать газету 

«Красное знамя»  
на 2-е полугодие  2021 года 

по сниженной цене. 

Что значит, когда так отзывается руководитель о своём со-
труднике? Как минимум, это говорит о том, что работник 
добросовестный и ответственно относящийся к своим обя-
занностям. Как максимум, речь идёт о незаменимом чело-
веке, задействованном в рабочем процессе. Пожалуй, и то, 
и другое применимо к старшей медицинской сестре первой 
категории Татьяне Николаевне Киян, если верить словам 
заведующей женской консультации Светланы Владимиров-
ны Столбцовой, в чьём подчинении она находится.  

В Шебекинской ЦРБ Татьяна Николаевна с 2002 года. При-
шла сразу после окончания Белгородского медицинского 

колледжа. Работала процедурной медицинской сестрой дневно-
го стационара. Через несколько лет перешла на должность мед-
сестры женской консультации. Можно сказать, случайно попала 
«старшинствовать», когда временно освободилась вакансия. Да 
так и осталась. 19 лет - простая арифметика: общий стаж рабо-
ты равен прожитым годам в браке с супругом Алексеем.

 Сама Киян родом из посёлка Новенькое Ивнянского райо-
на. Мама экономист, папа – агроном. В своё время она по рас-
пределению переехали в Чураево, а потом перебрались в Ше-
бекино, с тех пор  стали городскими жителями. 

- У меня сестра медработник. Выбрав её профессию, я поня-
ла, что это моё. Люблю людей, практическую медицинскую де-
ятельность. Химией и биологией интересовалась в школе. Рисо-
вать нравилось, участвовать в художественных конкурсах, ле-
пить, заниматься творчеством, - рассказала Татьяна Николаев-
на. - Но я не металась. Хотела выучиться на эколога или фарма-
цевта, выбрать что-то, связанное с лабораторной деятельнос-
тью. Однозначно видела себя в медицине. Группа была у нас 
неплохая. Друзья и знакомые по колледжу почти все работа-
ют по специальности. 

 Вначале Татьяне было сложно, нужно было приложить уси-
лия: найти важные контакты, понять  специфику работы. Это 
требовало ответственности, знаний. Вникала во всё на конфе-
ренциях старших медицинских сестёр, изучала специализи-
рованные журналы, совмещала теоретическую  работу с прак-
тической. 

Как складывается рабочий день старшей медсестры? Татьяна 
Николаевна расписала всё буквально по минутам.  Её рабочее 
утро начинается с передачи врачу больничных листов женщин 
по беременности и родам, затем следуют обход, выписка доку-
ментации и накладных на приобретение различных одноразо-
вых средств, например, пробирок. На ней все бухгалтерские де-
ла, тетради уборок и кварцевания, закупка оборудования.

 В обязанности Киян входит выдача питания и лекарствен-
ных средств беременным малоимущим и многодетным женщи-
нам. Она материально ответственна за сертификаты, лекарс-
твенные средства. Получается, администратор, бухгалтер, ме-
дицинская сестра в одном лице. Со «Скорой помощью» женс-
кая консультация тесно сотрудничает, ведь бывают экстренные 
случаи госпитализации. Татьяна Николаевна заказывает маши-
ны на «патронаж». Даже если компьютеры выходят из строя, и 
тут она старается быстро справиться  с неполадками или опе-
ративно найти мастера. 

Татьяна Киян признаётся, что в женском коллективе не тяже-
ло работать, никогда не было никаких трений с руководством. 
Сотрудников в женской консультации немного - 18 человек.

В период пандемии увеличился объём работы  у старшей ме-
дицинской сестры. К основным обязанностям Татьяны Никола-
евны прибавились контроль измерения температуры сотрудни-
ков, повышенное кварцевание, обработка отделения. За этим 
медработник следит чётко. Смотрит, чтобы больные женщины 
не находились в контакте со здоровыми.

 В пик пандемии количество посещений медучреждения бы-
ло уменьшено. По «звонку» решались вопросы для женщин не 
на критических сроках. Среди беременных были переболев-
шие коронавирусом или те, в чьих семьях были зафиксированы 
случаи болезни. Медики, как могли, старались уберегать жен-
щин в положении витаминной терапией, чаями, и стремились 
обязательно «успокоить». Среди будущих мам было много воз-
растных женщин, которые вынашивают четвёртого или пятого 
ребёнка, им тоже требовалось повышенное внимание.

 Татьяне никогда не сидится на месте, руки горят кому-то 

помочь да попрактиковаться. Семь месяцев она работала вне-
шним совместителем на «Скорой помощи», опыт работы в хи-
рургии пригодился. 

- Были серьёзные вызовы. Приходилось принимать паци-
ентов с инфарктом или с тяжёлыми травмами после аварий, и 
увы,  констатировать смерть. Я работала в паре с фельдшером, 
справлялись. Карты писали, давление меряли, сердца «кача-
ли», чего мы только не делали. Смены бывали очень тяжёлыми 
психологически. Ведь всегда хочется людей успокоить, выслу-
шать, поддержать. Сейчас опять тянет туда, подумываю вер-
нуться. Получается хочется какого-то «неспокойствия», - го-
ворит Татьяна Киян. - Иногда прихожу к такой мысли, что ес-
ли нет призвания или цели работать у человека, то неплохо бы 
закончить «медицинскую сестру» даже для себя. Чтобы в семье 
можно было оказать оперативную помощь до приезда врача, 
ведь иногда время идёт на минуты.  Медик в семье – это уже 
полдела, согласитесь. 

Опыт, наработанный с годами, помогает Татьяне при первых 
признаках заболевания понять, «выльется» это во что-то серь-
езное или нет. Все необходимые лекарства у медика под рукой, 
«тревожный чемоданчик» всегда в зоне видимости и дома. 

 В семье у медицинского работника всё хорошо. Роль жены, ма-
мы двоих детей дочери Ирины - студентки-первокурсницы кол-
леджа культуры и сына - четвероклассника Максима, увлечённо-
го баскетболом и волейболом, её радует. Любое время, проведён-
ное с семьёй ценно, поэтому отдыхает семья Киян всем составом 
на пикниках, выходах в кинотеатр, поездках на море. 

Главная мечта женщины проста и понятна. Ей хочется, что-
бы дети устроились в жизни, создали хорошие семьи, нашли 
достойную работу, которая будет приносить не только доход, 
но и удовольствие. Татьяна считает, что приходить на работу 
только ради денег - это точно не про медицинских работников, 
здесь должно быть призвание.

Среди многих своих грамот и благодарностей Татьяна всё-таки 
больше ценит живое человеческое «спасибо». Интересно, что од-
на из её пациенток посвятила ей стихотворение в знак благодар-
ности за душевное и трепетное отношение. Но это уже личное.

Алина ИВАНОВА
Фото автора 

На хорошем счету В Белгородской области 
для дачников ввели льготы 
на проезд

Скидки будут действовать с 10 ап-
реля по 24 октября 2021 года по вы-
ходным и праздникам.

Глава региона Вячеслав Гладков 
подписал постановление о предостав-
лении льгот на проезд для белгород-
цев на время дачного сезона. С 10 ап-
реля по 24 октября 2021 года пассажи-
рам пригородных автобусов, следую-
щим к садовым участкам, будут пре-
доставлять 50%-ные скидки на про-
езд, а пассажирам железнодорожно-
го транспорта – 80%-ные. Льгота для 
дачников будет действовать в выход-
ные и праздничные дни.

Предполагаемая сумма бюджет-
ной компенсации перевозчикам соста-
вит порядка 16 млн рублей, сообщили 
в пресс-службе губернатора и прави-
тельства Белгородской области.

Шебекинский горокруг 
приступил к реализации 
нацпроекта «Безопасные 
качественные дороги»

В этом году в округе отремонтируют 
10 км улично-дорожной сети. Дорожное 
полотно приведут в нормативное состо-
яние в селах Сурково, Новая Таволжан-
ка, Графовка, Маломихайловка и на ху-
торе Желобок. Всего – 9 участков. Сум-
ма выделенных средств – 101,3 млн 
рублей. Работы на объектах будут за-
вершены до 1 июля текущего года.

В селе Сурково ремонт дорог уже 
начался. На улице Ватутина дорожни-
ки срезают верхнее асфальтобетонное 
покрытие. А на улице Пушкина сейчас 
ведут работы по устройству основа-
ния из щебёночно-песчаной смеси. В 
ближайшее время дорожники присту-
пят к укладке асфальтобетона.

Напомним, в 2021 году в рамках нац-
проекта «Безопасные качественные до-
роги» в Белгородской области плани-
руют отремонтировать 149 объектов, в 
том числе 116 муниципальных дорог и 
33 региональные. Объем финансирова-
ния составит порядка 3 млрд рублей.
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Виктор Анатольевич Багатырёв извес-
тен и как предприниматель, и как де-
путат Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа. Причём он был 
депутатом первого и второго созывов 
и даже был период, когда он занимал 
должность председателя городского 
собрания Шебекино. Было это в далё-
ких теперь 2006-2008 годах. В третий 
раз Виктора Анатольевича избрали де-
путатом Совета депутатов Шебекинс-
кого городского округа в 2018 году по 
избирательному округу №12.

 - Какие населённые пункты входят в 
состав данного округа? – именно с это-
го вопроса началась беседа нашего кор-
респондента с В. А. Багатырёвым.

- Округ довольно большой. В его состав 
входят сёла Новая Таволжанка, Архангель-
ское, Шамино, Коровино, Муром. 

-  В третий раз вы стали депутатом. 
Зачем это вам нужно?

- Когда я был  депутатом городского соб-
рания города Шебекино 1 и 2 созывов, а 
также председателем городского собра-
ния депутатов Шебекино 1-го созыва, по 
18 избирательному округу мне был дан 21 
наказ и все до одного они были выполне-
ны. А вот когда я замещал должность гла-
вы администрации Новотаволжанского 
сельского поселения на протяжении шес-
ти лет, благодаря совместной слаженной 
работе районной администрации и облас-
ти было построено 48 км. новых сетей во-
доснабжения, три водонапорных башни, 
две скважины, построен мост через реку 
Северский Донец, капитально отремонти-
рован ДК, построен стадион с искусствен-
ным покрытием, ФОК, произведен капре-
монт кровли школы, построено и отремон-
тировано порядка 15 км. улично-дорожных 
сетей, огромная работа проведена по стро-
ительству сетей наружного освещения, от-
ремонтирован СДК в селе Архангельское. 
Можно и дальше перечислять, но как-ни-
будь в следующий раз. 

А вот в третий раз я пошёл на выборы, 
чтобы закончить начатое: это строительс-
тво сквера имени Боткина в селе Новая Та-
волжанка, также хотелось бы построить но-
вое современное здание администрации, 
так как на территории проживает поряд-
ка 6000 человек, а старое здание админис-

Виктор Багатырёв:                      
«Хотелось бы воплотить               
в жизнь те задумки,                      
что не удалось воплотить раньше»

трации (бывший маслобойный цех) при-
шло в негодность. И самое главное - хоте-
лось закончить капремонт Новотаволжан-
ской школы.   

- Ну и как, удаётся навёрстывать?
-  Ну, вот смотрите: в 2020 году в селе 

Новая Таволжанка было завершено стро-
ительство храма в честь Покрова Пресвя-
той Богородицы, а также строительство 
напорного коллектора и КНС, построена 
тротуарная дорожка от ул. 9 мая до облас-
тной больницы восстановительного лече-
ния, благоустроены дворовые территории 
многоквартирных домов улиц 9 Мая, Ки-
рова, Садовая. В этом году завершён ре-
монт Новотаволжанской средней школы.

Особое внимание хотелось бы уделить 
водоснабжению. Если в селе Новая Тавол-
жанка вопрос с водой решён, то в сёлах Ар-
хангельское и Муром вопрос водоснабже-
ния стоит очень остро. Жители этих сёл 
неоднократно обращались в органы мес-
тного самоуправления,  также этот воп-
рос множество раз звучал в наказах. Хоте-
лось бы отметить, что в прошлом году хо-
зяйствующим субъектом ООО «Новая За-
ря» под руководством Г. И. Чмирева был 
обустроен «Безбородовский родник» в се-
ле Муром, это один из немногих наказов.

В текущем году селу Архангельское на 
проектные работы по программе «Чистая 
вода России» из областного бюджета плани-
руется выделить 600 000 руб., на строительс-
тво - из федерального бюджета 9,5 млн. руб. 
в  плане на 2022 год. Селу Муром по этой же 
программе из бюджета области на проект-
ные работы планируется выделить 1 200 000 
руб. на строительство из федерального бюд-
жета - 31 млн. руб. в плане на 2022 год. 

 - Виктор Анатольевич, дороги во 
вверенном вам избирателями округе 
не везде хороши.

 - Согласен. В прошлом году в селе Но-
вая Таволжанка произведён капремонт 
дороги протяженностью 2 км по улице 
Советская и улице Зеленая 1,3 км, а так-
же по областной программе капитально 
отремонтирована дорога Архангельское-
Зиборовка. 

- Что ещё в планах на год текущий?
- В текущем году в рамках реализации 

нацпроекта «Безопасные и качественные 
автомобильные дороги» в селе Новая Та-
волжанка начат капремонт на улицах: Ки-
рова протяженностью 0,2 км., Пионерская 
- 0,6 км., Харьковская - 0,75 км. с тротуар-
ной дорожкой, в переулке Степной - 0,5 
км.  В рамках областной программы «Со-
вершенствование и развитие транспор-
тной системы и дорожной сети» предус-
мотрен капремонт дороги «Муром–Зибо-
ровка» 6,9 км. 

Благодаря совместной работе с депу-
татом Белгородской областной Думы Г. И. 
Чмиревым и администрацией Шебекин-
ского городского округа в рамках иници-
ативного бюджетирования предусмотре-
но строительство тротуара от улицы Эле-
ваторная до остановки общественного 
транспорта (вблизи улицы Урожайная). 
На выполнение выделено 2 млн. руб.

Предусмотрено строительство сетей 
наружного освещения от путепровода по 
ул. Нежегольское шоссе до улицы Элева-
торная села Новая Таволжанка на сумму 
5 млн. руб.

В селе Муром предусмотрен капремонт 
кровли ЦКР на сумму 600 000 руб. Предус-
мотрена укладка искусственных дорож-
ных неровностей из асфальтобетона вбли-
зи школы по ул. Гагарина д. 6. В планах по 
наказам избирателей построить спортив-
ную площадку в селе Муром. 

 - Планов много, как их выпол-
нять?

 - Да, нелегко претворять в жизнь заду-
манное. Но все же, мне кажется, что толь-
ко совместными усилиями исполнитель-
ной, законодательной власти всех уров-
ней, а также в постоянном взаимодейс-
твии, ежедневном диалоге с жителями той 
или иной территории  можно достичь лю-
бых успехов. Вместе мы - сила! 

   Беседу вёл  Тарас ЛОГОВСКОЙ 
  Фото автора

920 социальных контрактов уже заключено 
в Белгородской области

Усилить работу по оказанию содействия жителям пору-
чил глава региона Вячеслав Гладков. 

Лидерами на сегодня являются Белгород и Староос-
кольский городской округ. На этих территориях заключе-
но 117 и 106 социальных контактов соответственно. По-
могают жителям, в основном, с поиском постоянного мес-
та работы и трудоустройством.

Больше всего социальных контрактов на ИП заключено в 
областной столице и Белгородском районе – по 12 контрак-
тов, а также в Губкинском и Шебекинском городских округах 
– по 11 контрактов. Чаще других поддерживают жителей, ко-
торые хотят организовать или расширить личное подсобное 
хозяйство, в Ровеньском районе. За время реализации про-
граммы на воплощения этих целей заключен 21 контракт. 
Напомним, программа должна помочь жителям, попавшим 
в непростую жизненную ситуацию, не только разрешить ее, 
но и получить хорошую работу, запустить собственный биз-
нес, развить личное подсобное хозяйство, пройти професси-
ональное обучение или повысить квалификацию.

На оказание государственной социальной помощи на ос-
новании социального контракта в 2021 году выделено 227 
млн рублей. По сравнению с прошлым годом общий бюджет 
программы увеличен в три раза. Участниками программы 
могут стать малоимущие семьи или малоимущие одиноко 

проживающие граждане. Их среднедушевой доход не дол-
жен превышать величину прожиточного минимума в Бел-
городской области. До 1 июля 2021 года в Белгородской об-
ласти собираются заключить более 2200 соцконтрактов.

Глава Белгородской области Вячеслав Гладков 
поручил создать проект экологического 
воспитания для школьников                                                

 «Детей нужно с юных лет приобщать к экологии и 
культуре любви к природе. Необходимо до первого 1 сен-
тября создать и внедрить региональный проект экологи-
ческого воспитания во всех образовательных учреждени-
ях», - сказал Вячеслав Гладков на совещании по вопросу 
организации работы по обращению с отходами на тер-
ритории Белгородской области. 

В рамках совещания также прозвучало, что к 2024 го-
ду Белгородская область должна сортировать не менее 78 
% твердых бытовых отходов, в то время как сейчас объ-
емы составляют 30-40%.

В рамках национального проекта «Экология» модерни-
зировано несколько уже существующих линий сортировки. 
Именно эти преобразования позволят Белгородской области 
выйти на новый уровень экологического стандарта. При этом 
к 2024 году в Белгородской области будут полностью утили-
зировать более 24% твёрдых отходов. Уже в следующем году 
в Белгородской области планируется открыть новый автома-
тический мусоросортировочный комплекс, при создании ко-
торого главный акцент будет сделан на экологичность.

Кроме того, в регионе оснастят 7 тысяч мусорных кон-
тейнеров камерами заполняемости. На сегодняшний день 
оснастили уже 4 тысячи контейнеров, и оценка эффектив-
ности показала, что такой подход позволяет эффективнее 
выстраивать логистику при вывозе отходов. Планируется 
также, что до 2024 в регионе обновят на 100% парк специ-
ализированной техники, занимающейся вывозом мусора. 
На данный момент уже заменено 125 единиц.

В этом году из аварийного жилья 
переедет более 1300 белгородцев

Это стало возможно благодаря реализации нацпроек-
та «Жилье и городская среда». В 2021 году в рамках на-
ционального проекта «Жилье и городская среда» в новые 
квартиры переедет более 1 300 белгородцев. На эти цели 
будет направлено порядка 1 млрд рублей.

«Реализация программ по переселению граждан из ава-
рийного жилья позволяет нам обеспечить жителям безо-
пасные и благоприятные условия и снижает риск возник-
новения аварийных ситуаций», — отметил Вячеслав Глад-
ков в своих соцсетях. 

Белгородская область также расширяет региональную 
программу расселения. В планах в текущем году предо-
ставить новое жильё 202 белгородцам. 13 домов, подле-
жащих сносу,  находятся на территории Белгородского, 
Волоконовского, Краснояружского, Прохоровского райо-
нов и Старооскольского городского округа.

По материалам сайта 
Губернатора и Правительства Белгородской области

Эксперты ОНФ оценили 
состояние общественных 
пространств

Представители Минстроя РФ и цент-
рального штаба ОНФ оценили благоуст-
ройство территорий в Белгородской облас-
ти. Они посетили Шебекинский городской 
округ и отметили, что здесь за минималь-
ный бюджет сумели качественно обустро-
ить дворы. Проверка проходила по объек-
там-участникам нацпроекта «Формирова-
ние комфортной городской среды». 

Также специалисты положительно оце-
нили качество наведения порядка вдоль 
трасс. Ухоженные посадки они назвали от-
личительной чертой Белгородской облас-
ти и рекомендовали обратить на это вни-
мание другим регионам.

К новому сезону –               
новые площадки

Фонд «Поколение» Андрея Скоча пост-
роит в Шебекинском городском округе три 
спортивно-игровые площадки: на терри-
тории Первоцепляевской школы, в микро-
районах машзавода и мелкомбината. На 
каждом объекте будет установлено травмо-
безопасное искусственное покрытие, изго-
товленное из экологически чистых матери-
алов. Игровое и спортивное оборудование 
произведено в России и отвечает всем стан-
дартам качества и надёжности. Всего благо-
даря Фонду «Поколение» Андрея Скоча бу-
дет построено 20 спортивно-игровых пло-
щадок в 12 муниципалитетах области. 

«При выборе места размещения буду-
щих объектов учитывались пожелания 
местных жителей. Площадки будут нахо-
диться в пешей доступности для жителей 
микрорайонов. Это очень важно для то-
го, чтобы у людей была возможность за-
ниматься спортом на открытом воздухе 
в комфортных условиях», – рассказал по-
мощник депутата Государственной Ду-
мы Андрея Скоча Алексей Мирошник.

Шаги к комфортной жизни
Сотрудники специализированной ор-

ганизации приводят в порядок пешеход-
ные зоны, тротуары и дорожки. Основ-
ной объект ремонта –  улица Ленина го-
рода Шебекино. Здесь необходимо заме-
нить 200 квадратных метров тротуарной 
плитки взамен пришедшей в негодность. 
Объём работ определяется по результа-
там планового осмотра и анализа посту-
пивших обращений от шебекинцев. 

Кроме того, на улице Набережная в го-
роде Шебекино будет продолжен капи-
тальный ремонт. В текущем году дорожни-
ки выполнят работы по укладке верхнего 
слоя асфальтобетонного покрытия дорож-
ного полотна и тротуарных дорожек. Рабо-
ты планируется завершить в конце июня. 

Роман МУРОМСКИЙ
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